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О наставничестве. 

С приходом молодого, юного, активного 

педагога в ясельную группу захотелось 

поделиться своим опытом, наработками, 

профессиональными идеями, чтобы главное дело в моей жизни продолжало 

развиваться. В лице этой хрупкой девочки я увидела себя в начале своего 

пути: полной жизненных сил, энергии, желания работать,  но без опыта. Мои 

наставники в свое время научили меня всему, теперь моя очередь передать 

знания.  

«Мое педагогическое кредо» 

«Сердце отдаю детям!» (В.А. Сухомлинский) 

Я была простой деревенской девчонкой, когда впервые попала в 

детский сад на практику. Для меня, четырнадцатилетнего подростка, детский 

сад оказался миром сказок. Множество ярких, затейливых игрушек, книг, 

маленькая мебель, посуда…. Но больше всего меня потрясло 

перевоплощение обычной, очень знакомой,  Людмилы Дмитриевны в Царицу 

Лето: Голос, походка, речь, пение, танец! Дети как завороженные смотрели 

на нее, отвечали ей на вопросы, водили вместе с ней хороводы. Родители, 

сотрудники с восторгом аплодировали ей и ребятишкам. Во всем саду царила 

атмосфера волшебства, праздника…. 

Я влюбилась в эту профессию, к выпускному, я точно знала, что свяжу 

свою жизнь с детьми. Поступила в 1 Барнаульское педагогическое училище, 

по распределению попала в Лаврентьевскую школу Топчихинского района 

учителем начальных классов, хотя имела диплом воспитателя. Несмотря на 

другую специфику работы в школе, я в работе с  первоклашками применяла 

знания , полученные в училище: уроки старалась проводить в игровой форме, 

к нам с ребятами всегда «приходили» гости: Буратино, Незнайка, Зайчик,др. 

И ребятам это нравилось !!! Я видела интерес в их глазах, желание учиться, 

получать новые знания. И как в кино: я чувствовала себя нужным человеком 

в селе, уважаемым. 



Выйдя замуж, поменяв место жительства, я  начала  работать по 

специальности. Я считаю, мне очень повезло: на моем жизненном пути, в 

моей профессии, встретились умные, отзывчивые, всю свою душу отдающие 

своему делу, воспитанию детей, люди: мои заведующие. Мне очень хочется, 

чтоб их имена прозвучали, чтоб о них узнали люди.  Это Клепикова Нина 

Геннадьевна(212Детский сад), Доманская Алла Антоновна («241 Детский 

сад) Рурич Лариса Николаевна (35 Детский сад), Потапович Нина 

Геннадьевна (226 Детский Сад) 

Эти сильные женщины научили меня самому главному - быть 

настоящим воспитателем, педагогом и второй мамой для деток. Показали 

мне, что воспитатель не должен стоять на месте в своем развитии, что он 

должен всегда работать над  собой: повышать уровень знаний и 

самодисциплину, развивать свой творческий потенциал. А для раскрытия 

моих способностей они всегда были изобретательны! 

Получив второе образование педагог – дефектолог (Барнаульский 

Педагогический Университет) Я определилась с направлением в своей работе 

: развитие речи. По роду своей профессии,  воспитатели хорошо знают общие 

закономерности развития речи  ребенка и проблемы связанные с 

индивидуальным развитием каждого. Семья и детский сад – два 

воспитательных феномена неразрывно связаных между собой и  каждый из 

которых дает ребенку социальный опыт, Но только в сочетании друг с 

другом они создают оптимальные условия для вхождения ребенка в мир 

социальных отношений . На данный момент современные родители очень 

начитаны, грамотны, и задача воспитателя быть всегда готовым компетентно 

ответить на любой вопрос, порекомендовать ту или иную игру, потешку, 

стихотворение. В своей работе считаю неотемлемым доверительные 

отношения, деловой контакт в ходе которой, корректируется воспитательная 

позиция как родителей, детей и самого воспитателя. Особенно эффективны 

такие формы работы как мастер- классы, круглый стол, «Вопрос- ответ», 

совместные проекты, развлечения, собрания, праздники др. И конечно, 

каждому воспитателю приятно видеть результаты своей работы: Когда 

набираешь новую группу малышей, плачущих, остро нуждающихся в родных 

и близких, ты понимаешь, что с их развитием, их взрослением, познанием 

окружающего мира- меняешься и ты!  И настал новый виток в твоей жизни, 

полный чудес и открытий, и снова «Солнышко проснулось!», миру 

улыбнулось!» 

Я очень люблю свою профессию! Мне очень хочется, чтобы ряды 

воспитателей «помолодели», и множество юных девчонок спешили к своему 

призванию в педагогической деятельности. Хочется пожелать юным 



педагогам, в своей работе с детьми руководствоваться словами 

М.И.Калинина: «Первое условие разумного воспитания – чуткость и умение 

воспитателя расположить к себе воспитанников. Ни что не действует так 

ужасно на юную душу , как холодность.» 

 Эти слова были, есть и будут моим жизненным девизом! 

 

 


